

Élie CALIFER
Député de la Guadeloupe

Paris, le samedi 17 janvier 2026

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MEURTRE DE TROIS-RIVIÈRES – LE DÉPUTÉ ÉLIE CALIFER EXPRIME SA PROFONDE ÉMOTION ET APPELLE À UNE MOBILISATION COLLECTIVE FACE À LA VIOLENCE ARMÉE

Le Député Élie CALIFER, a appris avec une vive émotion le décès tragique d'un jeune homme d'une vingtaine d'années, survenu ce vendredi 16 janvier 2026 à Trois-Rivières, victime de plusieurs tirs par arme à feu.

Une nouvelle vie tristement fauchée, une nouvelle famille brisée, une nouvelle blessure infligée à notre territoire. Ce drame illustre, une fois encore, **la violence accrue qui frappe la Guadeloupe, marquée par la banalisation plus que préoccupante de l'usage des armes à feu.**

Le Député Élie CALIFER adresse ses pensées les plus sincères et les plus émues aux parents de la victime, à son père, à sa mère, à ses proches et à l'ensemble de sa famille, injustement endeuillés en ce week-end.

L'année 2026 s'ouvre sur un constat dramatique. Après un bilan déjà lourd de près de 50 homicides en 2025, la Guadeloupe enregistre déjà son **quatrième décès par arme à feu en un peu plus de quinze jours**. Ce chiffre, glaçant, témoigne **d'une spirale de violence qui touche désormais l'ensemble des communes de l'archipel, sans distinction de lieux ni de circonstances : espaces publics, quartiers d'habitation, lieux de culte, infrastructures sportives ou encore sites de recueillement.**

Le Député Élie CALIFER ne cesse d'alerter les autorités de l'État sur la gravité de cette situation et poursuivra ses interpellations avec détermination.

Au-delà des réponses sécuritaires indispensables, il en appelle à une prise de conscience collective et à une solidarité guadeloupéenne renforcée.

Il nous appartient, collectivement, de refuser la résignation, de restaurer des repères, de transmettre à notre jeunesse les valeurs de respect, de responsabilité, et de fraternité qui ont toujours fondé notre société guadeloupéenne.